

Échecs. Les Pontivyens dament le pion à leurs rivaux régionaux

Publié le 23 mai 2016

VOIR LES COMMENTAIRES



Alexia Thuillié-Demont, Nathanaël Lhoutellier, Corentin Le Boulch et Louis Vasselin, l'équipe jeunes du club de Pontivy.



Échec et mat. Hier, les jeunes joueurs pontivyens ont décroché leur ticket pour la Nationale 3. Une bonne nouvelle qui s'ajoute à une autre : le championnat de Bretagne jeunes pourrait être organisé au gymnase de Kérentrée, en février 2017.

Pour la première saison de leur histoire, les joueurs de l'Échiquier-Club pontivyen ne pouvaient guère espérer mieux. Après la montée des adultes en départementale 1, les jeunes les ont imités en décrochant, hier, au gymnase de Kerjalotte, leur ticket pour la Nationale 3. Alexia Thuillié-Demont, Nathanaël Lhoutellier, Corentin Le Boulch et Louis Vasselin, âgés de 9 à 16 ans, ont remporté deux des trois rondes face à Betton (35) et Arradon (56) et ont arraché le match nul contre Liffré (35). Ce qui, au classement final de cette finale des équipes jeunes, leur donne la deuxième place, un cran au-dessus du club de Baud, qui obtient lui aussi le sésame national. La compétition étant remportée par les Nord-Finistériens de Lesneven.

« Un bon esprit d'équipe »

Dirigeant du club pontivyen, et pressenti pour en prendre la présidence lors de l'assemblée générale, samedi prochain, Benoît Vasselin appréciait la performance de ses jeunes joueurs : « C'est un bon résultat. Ils ont montré un bon esprit d'équipe en restant soudés jusqu'au bout ». Une bonne nouvelle n'arrive jamais seule : hier, les responsables de la Ligue de Bretagne se sont dits favorables à l'organisation à Pontivy du championnat de Bretagne jeunes, durant les vacances de février 2017. La centralité de la ville offre bien des atouts. Le gymnase de Kérentrée conviendrait aisément aux quelque 200 compétiteurs. Leur logement durant la semaine est l'une des questions à régler.

Une animation de rue à venir

Avant de concrétiser ce gros projet, le club va poursuivre ses séances d'initiation, auprès des scolaires et à l'occasion d'une animation de rue, un samedi matin sur la place du Martray. Pour les compétiteurs, les entraînements se poursuivent à la

maison des associations et, une fois par mois, à l'Espace Kenere. Les néophytes y sont les bienvenus car, contrairement aux idées reçues, les échecs s'adressent à tous les publics. « Les principales qualités demandées, c'est d'être capable de rester assis longtemps, et d'être patient. On peut commencer dès l'âge de 5 à 6 ans ».

Pratique

Renseignements par courriel : echespontivy@gmail.com ; internet :

<http://echiquierpontivy.sportsregions.fr>